

全国にはばたく大津のスポーツ

全国大会出場

第16回全日本レディースソフトボール大会

「第16回全日本レディースソフトボール大会」が9月9日～11日、佐賀県で開催され、ドリームKに所属する池田恵さん(陣内)、岡部由美さん(陣内)が出場しました。



池田さん(左)と岡部さん



平岡さん



左から大村詠一さん、智美さん、紗織さん

大津北小学校が表彰

くまもと・みんなの川と海づくり県民運動賞

「くまもと・みんなの川と海づくり県民運動賞」の表彰式が、10月23日に熊本市動植物園で行われ、大津北小学校が表彰されました。これは熊本県が平成19年度から川や海を守る団体などを表彰しており、今回、長年にわたって「水」をテーマとした地域学習などを行ってきたことが高く評価された結果の受賞です。



これからも川と海を大切にしたいですね
おめでとうございます！

耕作放棄地を利用して農業体験と食育

町農業委員会が里芋掘りと試食会を開催

若草児童学園とあゆみ園の子どもたち約70人で里芋掘りを行いました。その後、若草児童学園で試食会を行い、のっ佩汁やコロッケ、炊き込みご飯の里芋づくしの昼食に大変喜んでいました。町農業委員会では、耕作放棄地解消事業の一環で、雑草が茂り荒地になっていた大津地区の畑に、里芋や落花生を植えています。



こんなにいっぱい取れたよ！

栄光デザイン&クリエーション(株)が新工場建設

立地協定調印式

栄光デザイン&クリエーション(株)(本社:横浜市、出雲秀樹社長)との立地協定調印式が10月13日、県庁で行われました。同社は、昭和58年に室工業団地に操業、自動車関連部品をはじめ、プラスティック製品の試作・製造を行っています。投資額は3億6500万円、建築面積450m²の新工場棟を建設します。



左から、握手を交わす家入町長、出雲社長と真崎新産業局長

稻刈り、脱穀体験楽しかったよ！

『田んぼの学校in白川中流域』(稻刈り体験)

大津町・熊本市の小学生とその保護者による稻刈り体験が、10月23日、外牧地区で行われました。刈り始めはぎこちない手つきだった子どもたちも、終盤は慣れた手つきで収穫していました。また昔の農機具で脱穀なども体験。参加者は、農業体験や施設見学を通して農業の大切さや地域の持つ多面的な役割の理解を深めました。



『田んぼの学校』は平成15年度から大津町と菊陽町で毎年交互に行われています。

罪を犯した人の更生や青少年の非行防止に貢献

熊本県保護観察所長感謝状

熊本県更生保護事業功労者顕彰式が11月1日、熊本県立劇場で行われ、大津町更生保護女性会(坂本晶江会長・会員70人)に熊本保護観察所長から感謝状と記念品が贈られました。これは、罪を犯した人の更生・自立や地域の子どもたちの非行防止といった同会のこれまでの活動が評価されたものです。



町更生保護女性会の皆さん これからも頑張ってください

「税を考える週間」に税の理解を

税の作品コンクール表彰式・納税表彰

11月11日～17日の「税を考える週間」に合わせ、「税の作品コンクール」表彰式が11月11日、イオン菊陽店で行われました。熊本県納税貯蓄組合連合会優秀賞(作文の部)を大津北中学校3年生の網田有彩さん、菊池税務署長賞(作文の部)を大津中学校3年生の木村増美さん・松本愛優美さん、大津町長賞(習字の部)を大津北小学校5年生の大村琴音さんが受賞しました。また同日、菊池税務署で、社団法人菊池法人会副会長の合志文夫さん(中島)が菊池税務署長納税表彰を受彰しました。



表彰会場で記念撮影をする左から上田副町長、松本さん、木村さん、大村さん(写真左) 納税表彰を受けた合志さん(写真右)